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Ursprünglich auf Englisch

Taygeta's Spielzeug

Gosia: Findest du, dass Erdspielzeug anders, kreativer oder weniger kreativ ist als 
Taygeta-Spielzeug?

Yazhi: Völlig anders. Bei Taygetischem  musst du meistens selbst Hand anlegen. 
Warum sollte sich jemand die Mühe machen, ein Spielzeug in Massenproduktion 
herzustellen, wenn er keinen Gewinn damit macht?

Gosia: Nicht gewinnorientiert. Für Menschen zum Genießen. Aus demselben Grund 
würden sie alles für die Gemeinschaft tun. Vielleicht hat jemand Spaß daran, 
Spielzeug herzustellen. Wie zum Beispiel Kleidung zu machen. Und jemand anderes 
will einfach losziehen und sich eines holen?

Yazhi: Also bittet er jemanden, es für ihn zu tun, als Gefallen, und wenn überhaupt, 
tut er etwas anderes für diese Person.

Gosia: Es gibt also Leute, die sich darauf spezialisiert haben? Auf die Herstellung 
von Spielzeug?

Yazhi: Vielleicht, aber das ist nicht üblich, ich habe noch nie davon gehört.

Gosia: Wow, und sind die Leute kreativ genug, um sie selbst gut zu machen? 
Machen sie die Designs in ihrem Kopf oder verlassen sie sich auf irgendwelche 
Kataloge oder so?

Yazhi: Auf jeden Fall erledigen die Computer die meiste Arbeit für sie, und dann wird 
nur noch retuschiert und gedruckt. Es ist nichts Künstlerisches,so wie die Spielzeuge 
mit deinen Händen zu machen.

Gosia: Aber woher haben sie die Idee? Es ist eine Sache, einen Computer zu 
haben, aber du brauchst eine Idee.

Yazhi: Aus dem echten Leben, von einem anderen Kind. Von der Recherche auf 
Computern (z. B. im Internet). Es handelt sich nicht wirklich um einen Katalog, 
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sondern eher um das, was die Hersteller zeigen. Auf der Erde gibt es eine Menge 
Motivation, etwas zu schaffen, um mit anderen zu konkurrieren, Profit zu machen, zu 
überleben. Auf Taygeta stellen die Menschen Dinge her, wie zum Beispiel Spielzeug, 
einfach so.

----------

Magnetisches Problem mit der Erde und Elektroautos

Anéeka: Manche sagen, dass es ein magnetisches Problem mit der Erde gibt, mit 
dem Kern, weil er die Pole wechseln könnte und deshalb Tiere außer Kontrolle 
geraten und sterben, wie berichtet. Das ist es nicht, meine Sensoren bestätigen eine 
tiefe magnetische Stabilität, die magnetische Störung ist oberflächlich.

Und sie ist künstlich, meine Sensoren zeigen eine starke chaotische 
elektromagnetische Suppe auf der ganzen Oberfläche von so vielen Mikrowellen an. 
Das ist es, was die Tiere verwirrt und nicht die Erde selbst, die künstlich erzeugte.

Wenn du sagst, dass die Polverschiebung von der Erde ausgeht, lenkst du die 
Aufmerksamkeit von der Kabale ab, die alles mit magnetischen Wellen und HAARP-
ähnlichem Zeug überflutet. Deshalb bauen sie überall Graphen ein, um die 
Reaktionsfähigkeit der gesamten Biologie, insbesondere der menschlichen Biologie, 
auf ihr elektromagnetisches Netz zu erhöhen. Und aus dem, was meine Sensoren 
mir sagen ist das  schlüssig.

Ein weiterer Punkt über 5G. Die Menschen und Verschwörungstheoretiker 
konzentrieren sich auf 5G, als ob es das Problem wäre. Das sind wieder mehr 
Ablenker. Und das bestätige ich voll und ganz. 5G ist nur ein bestimmter 
Frequenzbereich. Ja, es stimmt, dass dieser bestimmte Bereich besonders schädlich 
ist. Aber was passiert, ist, dass es ein sehr breites Spektrum an 
elektromagnetischen Bereichen gibt, die alle auf die eine oder andere Weise 
schädlich sind und die Erde wie eine schreckliche Suppe verschlingen, die die 
Biologie aller Arten stark beeinträchtigt. Es geht also um das ganze System, nicht 
nur um 5G.

Robert: Aber geschieht das auch, um die Frequenz zu senken?
 Ich kann mir vorstellen, dass es deine Frequenz senkt, weil es dich krank macht.

Anéeka: Es ist für viele Dinge. Diese Frequenzen sehen zum Beispiel aus wie 
Gehirnfrequenzen. Das bedeutet, dass sie die Funktion des Nervensystems 
beeinträchtigen. Und sie verursachen einen dichten Nebel, der Telepathie und all das 
Wissen,verhindert das mit feinstofflichen Energien eintritt. Es bleiben nur noch die 
ultrahochfrequenten Energien übrig.

Die Tatsache, dass es nicht der Erdkern ist, ist eine Gewissheit. Wenn überhaupt,  
dieses Schiff hat  Magnetometer. Meine Daten sind solide. Es ist die 
elektromagnetische Suppe der menschlichen Schöpfung, die die Probleme mit 
Tieren, Menschen und dem Rest der Biologie verursacht.

Robert: Und weißt du, woher diese "Strahlen" kommen? Hast du die Brennpunkte?

Anéeka: Von Radaranlagen, Telekommunikationssystemen, Türmen, Satelliten, 
militärischen Systemen, Wetterkontroll- und Manipulationssystemen, von 
Radiosendern, von Fernsehsendern, von den CB-Funkgeräten der Trucker, vom 
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Walkie Talkie des kleinen Juanito, vom Babyphone der Gonzales, von jedem Handy 
in den Taschen von Millionen, Wifi-Systemen, Laptops, Computern, 
Fernsehbildschirmen, Röhrenfernsehern, Mikrowellenherden...

Soll ich weitermachen? Es gibt andere Technologien, die das alles nicht 
verursachen.

Zum Thema Kohlenstoff. Reduziere den Kohlenstoff. Damit wollen sie Benzinautos 
abschaffen und nur noch Elektroautos zulassen, was nur eine weitere Agenda ist. 
Nur sehr wenige werden sie haben, der Rest der Bevölkerung wird kein eigenes 
Auto haben. Sie werden unerschwinglich sein. Und die wenigen, die sie haben 
werden, werden auch kontrolliert, weil Elektroautos in erster Linie keine Reichweite 
haben und lange zum Aufladen brauchen, weil die Batterien Schrott sind und zu viel 
Gewicht auf das Fahrzeug bringen. Elektromotorräder sind noch schlimmer, noch 
mehr Unsinn, denn ein Motorrad ist klein, also sind auch seine Batterien klein, also 
haben sie keine Reichweite.

Du bist beeindruckt von dem, was sie auf der Straße leisten können, aber nur für 5 
Minuten, dann laufen sie nicht mehr. Und sie feiern Motorräder und E-Bikes, die für 
kurze Fahrten ohne zu Laden  funktionieren, dafür sind sie gut.

Allerdings sind sie fast ein Spielzeug, sie geben dir keine Unabhängigkeit in der 
Bewegung. Du kannst nicht weit gehen, also bleibt die Bevölkerung auf den 
Bauernhöfen und in den Städten, weil sie sich nicht von Stadt zu Stadt bewegen 
kann, ohne von der Regierung kontrolliert zu werden und ohne öffentliche 
Verkehrsmittel zu benutzen. Elektrizität und ihre Förderung fördern also nur die 
Zerstörung der Menschheit.

Willst du für die Menschheit, den Planeten und die Ökosysteme kämpfen? Grün 
werden?

So unlogisch es aufgrund der Medienpropaganda auch klingen mag: Ein 8-Zylinder-
Auto wie ein Mustang ist besser als ein Hybrid- oder Elektroauto, denn ein 8-Zylinder 
verursacht weniger Umweltschäden und weniger Verschmutzung als die Erzeugung 
der gleichen Menge Strom für den Antrieb deines elektrischen Prius!

Und all die Umweltschützer, die Elektroautos unterstützen, unterstützen nicht nur 
ihre eigene Zerstörung, sondern auch die von unzähligen Ökosystemen. Sie sollten 
sehen, wie umweltschädlich es ist, eine Lithiumbatterie herzustellen, wie sie in ihren 
Autos, Motorrädern oder Elektrofahrrädern verwendet wird. Oder wie 
umweltschädlich es ist, ein Kilowatt Strom in Kohlekraftwerken herzustellen, oder wie 
hochgradig zerstörerisch die Atomenergie ist, wie keine andere.

Robert: Es ist nur so, dass die Leute das nicht so sehen, Anéeka. Ihnen wird 
verkauft, dass Elektroautos die Umwelt nicht verschmutzen, weil sie keine  Abgase 
erzeugen.

Anéeka: Auch hier werden die Menschen manipuliert, denn die Abgase und der 
Lärm eines 8-Zylinders sind für sie offensichtlich, aber die Umweltverschmutzung 
durch Atom- oder Kohlekraftwerke sehen sie nicht. Auch hier handelt es sich um 
eine Manipulation der Wahrnehmung durch Propaganda.

Und die Formen der "alternativen" Stromerzeugung sind lächerlich. Es ist ein 
weiterer Deckmantel, um sich zu rechtfertigen und Geld zu waschen, denn die   
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Menge in Kilowatt, welche die Windkraft erzeugt,  ist im Vergleich mehr als  
erbärmlich  zu den Kosten für die Produktion oder Herstellung dieser riesigen Flügel, 
die sich als völkermordähnliche Vogelfallen entpuppen.

Und die Solarenergie ist noch weniger effizient, und auch hier ist die Herstellung von 
Solarmodulen für die wenigen Watt, die sie produzieren, sehr umweltschädlich.

Aber natürlich sprichst du mit jemandem, der Nullpunktenergie verwendet, also sehe 
ich alles andere als primitiv an.

Raum und Temperatur

Gosia: Sie sagen, dass das Gebiet, in dem sich die Satelliten befinden, eine 
Temperatur von 1500-2000 Grad hat und dass die Satelliten das nicht aushalten 
können.

Anéeka: Das sind verwirrende Dinge. Der Weltraum hat keine Temperatur, die 
Objekte im Weltraum schon.

-273,15°C ist der absolute Nullpunkt, wenn alle molekularen Bewegungen 
vollständig zum Stillstand kommen. Aber wenn sich ein Objekt im Weltraum, oder wo 
auch immer befindet, hat es eine Temperatur, die davon abhängt, was es gerade tut 
oder wo es sich befindet. Das heißt, im Weltraum empfängt ein Satellit 
Sonnenstrahlung und von der Erde elektromagnetische Strahlung sowie seine 
eigenen internen elektrischen Systeme. in dem Fall, dass es sich im Weltraum in 
einem  aus  niedrigen Dichten 3D-5D  falsch, aber als Referenz gesehenen,  
Vakuum befindet. (Der Raum  ist  im Grunde Wasser, Äther).

Aber aus der Sicht, die für Menschen nützlich ist, ist es ein Vakuum. Nach den 
Gesetzen der Thermodynamik kann es in einem Vakuum keine 
Temperaturübertragung geben.

Ein Objekt im Weltraum, wie z. B. ein Raumschiff, kann seine Temperatur nicht 
abstrahlen. Das eigentliche Problem eines Raumschiffs oder eines Satelliten ist also, 
dass es nicht abkühlen kann.

Gosia: Aber aus DEINER "5D" Sicht ist es auch ein Vakuum und kann auch keine 
Temperaturübertragung haben?

Anéeka: Aus meiner 5D Sicht ist  es immer noch ein Vakuum, aber mit dem Wissen, 
dass es Wasser in einer nützlichen Form ist. Das heißt, die Nullpunkt-Energie. Der 
Weltraum ist also nicht kalt. Er ist einfach träge. Und die Temperatur von Objekten 
hängt davon ab, welche Prozesse außerhalb oder innerhalb der Objekte dazu 
führen, dass sie Wärme ansammeln.

Gosia: Der Weltraum ist der Nullpunkt?

Anéeka: Nicht ganz. In 5D wissen wir, wie wir die "hohen" Eigenschaften der 
Strömung des Raum-Wasser-Äthers, eines Fluids mit hoher Frequenz, nutzen 
können, um Nullpunktenergie zu erzeugen.

Es stimmt also, dass Satelliten und Raumfahrzeuge in einer bestimmten Höhe über 
der Erde eine Menge Temperatur ansammeln. Aber es ist nicht der Weltraum, der 
heiß ist, sondern die Satelliten und Raumfahrzeuge. Denn sie erhalten Sonnen- und 
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Erdstrahlen, die zusammen mit den elektrischen Prozessen ihrer eigenen Systeme 
eine ganz erhebliche Temperatur aufbauen können.

Und er kann nicht wie ein Auto gekühlt werden, indem man die zusätzliche Wärme 
mit einem Kühler, einem Flüssigkeitsstrom, abstrahlt. Die einzige Möglichkeit, ein 
Schiff oder was auch immer im Weltraum zu kühlen, besteht also darin, die 
Wärmeenergie in mehr elektrische Energie für den Verbrauch umzuwandeln. Aber 
das sind sehr fortschrittliche Systeme. Bei einem Schiff ist das Problem also die 
Hitze und nicht die Kälte, wie sie dir fälschlicherweise in den Filmen erzählt wird.

--------

Aus einem anderen Gespräch:

Anéeka: In der Umlaufbahn ist es nicht so, dass der Weltraum eine Temperatur hat, 
sondern dass die Oberfläche der Satelliten, wenn die Sonne auf sie trifft, sehr hoch 
ist und wenn nicht, ist sie sehr niedrig 
Aber es geht nicht um die Temperatur an sich, sondern um die Strahlung, die eine 
thermische Reaktion auslösen würde. Also, ja, das kommt vor. Aber es ist nicht der 
Weltraum. Der Raum ist nichts, er ist leer (vom 3D-Standpunkt aus betrachtet, ich 
spreche nicht vom Äther). Deshalb kann es nur die Temperatur des Thermometers 
selbst sein und keine andere Temperatur haben.

Wie jedes Objekt im Weltraum hängt es von der Strahlung ab, die es auf seiner 
Oberfläche oder in seiner Atmosphäre empfängt, sowie von seiner Fähigkeit, die 
durch die Sonneneinstrahlung erworbene Temperatur abzustrahlen und die Wärme 
in sein Inneres zu übertragen. Es ist nicht einfach zu berechnen, was die, oder seine 
Temperatur ist.

Bei fortschrittlichen Raumschiffen wie diesem erreicht die Sonnenstrahlung sie nicht, 
weil das Raumschiff permanent unter einer Reihe von Energieschilden liegt, welche 
die Hülle des Raumschiffs nicht beeinträchtigen.

Übrigens sollte klargestellt werden, dass die Sonne weder die Erde noch 
irgendetwas anderes erwärmt, sondern Strahlung abgibt, die mit Objekten und 
Planeten reagiert, und zwar mit einem Ergebnis, das mit der Vorstellung von 
"Wärme" vereinbar ist.

Robert: Und in welcher Schicht bist du, etwa 480 km entfernt, in der gleichen 
Schicht wie die Satelliten? Die Satelliten sind doch da, oder?

Anéeka: In der gleichen Schicht, in der auch die ISS sein soll, denn obwohl sie 
existiert, ist sie nicht das, was euch gesagt wird. Man sagt euch zum Beispiel, dass 
es Tausende und Abertausende von Satelliten gibt. Ich kann dir von hier aus sagen, 
dass es nicht so viele sind. Ich weiß nicht genau, wie viele es sind, aber in Betrieb 
sind bei weitem nicht mehr als tausend. (Ich habe die Zahl nicht). Der Rest ist 
Weltraumschrott.

Allerdings sehe ich einen gewissen Sinn darin, dass die Sonneneinstrahlung (nicht 
die Sonnenwärme, wohlgemerkt) erhöhte Temperaturen auf den Oberflächen von 
Satelliten und Raumfahrzeugen verursacht. Aber nach meinen Daten würde  eine 
solche Temperatur nicht auf über tausend Grad Celsius kommen.

Das Einzige, was für mich Sinn macht, ist, dass sich die Temperatur ohne eine 
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Möglichkeit, sie abzustrahlen, bis zu diesem Wert aufbauen würde. Nur so kann ich 
mir vorstellen, dass sich die Hitze kumulieren kann, wenn es keine Kühlmethoden 
gibt.

Das Problem bei Raumfahrzeugen ist die Hitzeentwicklung, nicht die Kälte. Deshalb 
benutzen wir Energieschilde. Doch wir haben Probleme, die Temperatur des 
Raumschiffs zu kontrollieren. Wir haben ausgeklügelte Kühlsysteme, die 
gespeicherte Wärme in elektrische Energie für den Verbrauch umwandeln.

Robert: Und was ISS angeht, so denke ich, dass es eine andere von China gibt. 
Was  ist das genau?

Anéeka: Ja, die chinesische ISS. Ein weiteres Stück Schrott. Es ist die selbe, eine 
kleinere chinesische Version der ISS. Aber sie ist leer, ja, es sind keine Astronauten 
dort, weder in der Chinesischen, noch auf der ISS. Sie zeigen euch CGI und 
Greenscreen.

--------

Bilder von der Erde und warum es sie nicht gibt.

Anéeka: Ganz einfach, weil sie die Filter der Föderation nicht passieren würden. 
Und sie würden automatisch von jedem in Misskredit gebracht werden. Die Fotos 
sind ein NEIN. Das können wir nicht.

Die NASA kann das auch nicht. Erkenne und beachte das. Weil es die Illusion der 
Erdmatrix zerstört, die sie aufrechterhalten wollen.

Gosia: Weil die NASA, wie du sagst, keine echten Bilder liefern kann?

Anéeka: Das kann sie nicht, nur aus einer niedrigen Umlaufbahn.

Gosia: Die NASA kann das nicht, weil sie nicht so weit rausfliegen. Und SSP, warum 
teilen sie die nicht ? Die, die zum Mars fliegen?

Anéeka: Erstens können sie das nicht, weil sie nicht so hoch gehen. Zweitens,  die 
Schiffe, die es können, aufgrund der gleichen Vereinbarungen und Regeln mit der 
Föderation, die auch uns binden.

Das SSP teilt nicht, denn wenn du beachtest, steht SSP für Secret Space Program 
(Geheimes Weltraumprogramm), und das würden sie nicht an Menschen oder 
irgendetwas, das von ihnen kommt, weitergeben.

DUMBs Unterirdische Komplexe - Karten

Eine Frage am Rande: Irgendwo in deinen Videos erwähnst du einen großen 
unterirdischen Komplex mit 12 Ebenen für Schiffe und Stützpunkte für Atom-U-
Boote. Gibt es eine Skizze/Karte davon?

Swaruu X (Athena): Wir müssten eine erstellen, und die einzige, die es gibt, ist die, 
die John Lear hat. Seine Informationen über die Unterwassertunnel von der Küste 
Kaliforniens bis zur Area 51 und darüber hinaus, sind korrekt.

Zusätzliche Informationen von Yazhi:
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Yazhi: Es gibt viele DUMB-Karten im Internet. Keiner behauptet jedoch, dass man 
mit einem U-Boot vom Pazifik bis nach Kalifornien, unter dem gesamten 
amerikanischen Festland und bis zur Küste des Golfs von Mexiko unter Wasser 
fahren kann, obwohl sie alle miteinander verbunden sind. Dabei handelt es sich nicht 
nur um eine Reihe von überfluteten Meerwasserpassagen, sondern um einen echten 
Zugang und die Nutzung unterirdischer Ozeane, die Teil der hohlen Erde sind.

Und diese Ozeane liegen nicht so tief unter der Erde und sind mit den 
Oberflächenmeeren durch tiefe Unterwasser-Kontinentalschluchten verbunden, die 
bereits kartiert sind und von der US Navy für Unterwasseroperationen mit Atom-U-
Booten genutzt werden.

Ich kann also keine vollständige Karte der Gänge zur Verfügung stellen, ohne die 
genaue Karte und Form des unterirdischen Wassersystems der US-Marine 
preiszugeben, das verständlicherweise streng geheim ist. Ja, ich habe sie im Detail, 
denn wir können mit unseren gravitometrischen Instrumenten, die sich im 
Bugausleger des Schiffes befinden, von hier aus unter dem Boden sehen. Und erst 
gestern Abend habe ich die U-Boot-Manöver dort unten verfolgt, weil ich mir den 
Aufenthaltsort eines bestimmten U-Boots der US-Marine angesehen habe, das 
meine Aktivitäten offensichtlich seit mehr als zwei Jahren verfolgt hat.

Ich kann keine Karten dieser unterirdischen Meere, die Teil der Hohlen Erde sind, 
und der von der US-Marine genutzten Gänge zur Verfügung stellen, weil das zu viel 
Aufmerksamkeit auf Robert und Gosia lenken würde, denn wie ich bereits erwähnt 
habe, sind diese Orte hochgradig geheim, und sie der Öffentlichkeit preiszugeben, 
selbst wenn es nur wenige Details sind, kann Probleme mit der US-Regierung 
verursachen.

Selbst wenn du sagst, dass du diese Karten hast, wie ich es hier getan habe, kann 
das schon ausreichen, damit sie der Sache nachgehen, denn das, was ich gerade 
gesagt habe, steht bei der nächsten Person, die darüber im Detail spricht, und das 
ist John Lear.

Er erwähnt all das, aber einen wichtigen Punkt verschweigt er, nämlich dass man mit 
einem U-Boot von Küste zu Küste unter dem gesamten Festland der USA fahren 
kann, und zwar durch natürliche Canyon-Formationen, natürliche Hohlräume unter 
der Erde, Meere und Ozeane, aber auch durch künstlich angelegte 
Unterwasserpassagen und DUMBs. Ich kann dir sagen, dass die Einsatztiefe dieser 
Passagen nicht sehr groß ist und im Durchschnitt etwa 600 Meter beträgt, was 
durchaus im Rahmen der Möglichkeiten eines hochmodernen Atom-U-Boots wie der 
Virginia der Klasse Batch II und des Angriffs-U-Boots der Los Angeles-Klasse Batch 
II liegt.

--------

James Bond - Film

Anéeka: Ja, es ist alles da. Es ist eine Fundgrube für Informationen zu 
verschiedenen Themen. Schicht um Schicht von Signalen und Nachrichten. Viele 
Leute kritisieren den Film zu Recht, aber nur wegen oberflächlicher Dinge, und sie 
bringen ihn nicht mit den Impfstoffen in Verbindung.

Und beachte etwas. Sie haben die Veröffentlichung des Films wegen der Plandemie 
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verzögert, damit sie kein Geld verlieren, weil die Leute nicht ins Kino gehen. Aber 
was ich sehe, ist, dass sie es hinausgezögert haben, damit die Öffentlichkeit die 
Botschaft über Impfstoffe erst dann sieht, wenn es zu spät ist.

In dem Film wird alles im Detail erklärt: der Plan, die Menschheit zu vernichten, die 
Impfstoffe, die Nanotechnologie.

Die Menschen sehen nur noch die Nebenschauplätze, von denen es viele gibt. Wie 
der Krieg gegen die Männlichkeit. Deshalb zerstören sie James Bond, weil er ein 
männliches Vorbild für die neuen Generationen ist. Ich sollte klarstellen, dass ich 
nichts gegen Aktion-Frauen   habe, da ich mich selbst für eine halte. Und es ist 
nichts Falsches daran, wenn eine Frau in diesem Sinne handlungsmächtig ist. Das 
Problem ist, dass es bereits eine durchgehende Agenda in einem Film nach dem 
anderen ist, gepaart mit noch mehr männerfeindlichem Zeug, das auf die Zerstörung 
der Männlichkeit abzielt. Denn es gibt keine oder nur noch sehr wenige Beispiele 
dafür, dass Männer Männer sind.

------

Hermaphroditen

Robert: Jemand hat mich gefragt: Was ist mit Hemaphroditen?

Anéeka: In den seltensten Fällen sind bei einem Zwitter sowohl die männlichen als 
auch die weiblichen Geschlechtsorgane funktionsfähig, nicht nur, weil eines besser 
entwickelt ist als das andere, sondern auch wegen der psychischen Störungen, die 
dadurch entstehen.

Dafür kann es mehrere Ursachen geben. In körperlicher Hinsicht, denn sie waren 
dabei, eine Schwester oder einen Bruder des anderen Geschlechts als "Spiegel" zu 
bekommen, aber sie verschmolzen weitgehend, weil sie keine siamesischen 
Zwillinge wurden.

Auch eine Störung in den weiblichen XX- und männlichen XY-Chromosomen, die zu 
einem X-kontaminierten Y führt, um es einfach auszudrücken. Denn die dominanten 
Chromosomen sind genetisch gesehen die X-Chromosomen.

Das ist wichtig, denn als Spezies oder genetisch gesehen, ist das Weibchen, das 
XX, dominant, denn ohne es gibt es keine Fortpflanzung. Deshalb sind die Swaruus 
zum Beispiel alle weiblich.

Das Männchen ist also ein verändertes Weibchen, aber es basiert auf der 
Veränderung einer weiblichen Zygote, denn alle Föten oder Zygoten sind bis zur 
zweiten Schwangerschaftswoche weiblich, wenn die männlichen 
Geschlechtsmerkmale ausgebildet werden. Das ist der Grund, warum Männer 
Brustwarzen haben, denn sie wurden gebildet, bevor das Y-Chromosom, das die 
Männlichkeit entwickelt, in Aktion trat.

Ich will Männer nicht weiter herabwürdigen oder angreifen, denn sie haben heute 
genug auf der Erde, aber genetisch gesehen ist die Frau dominant und hat daher 
auch eine stärkere und stabilere sexuelle und geschlechtliche Identität. Das soll nicht 
heißen, dass Männer keine starke Geschlechtsidentität haben. Aber sie können sich 
als anfälliger für den Einfluss des anderen Geschlechts erweisen.
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Ein weiterer Grund dafür ist, dass die Erektion des Penis von eindeutigen 
psychologischen Faktoren abhängt und von einer bestimmten männlichen 
Lebenseinstellung. Wenn also etwas diese psychologische Veranlagung verändert, 
wirst du Probleme wie Erektionsstörungen haben, die dein Problem mit der 
sexuellen Identität oder deinem Selbstwertgefühl und deiner Identität oder deiner 
Selbstwahrnehmung und deinem Selbstwertgefühl nur noch verschlimmern.

--------

Viagra

Robert: Hier auf der Erde gibt es Pillen namens Viagra für Menschen, die 
Funktionsstörungen haben.

Anéeka: Ja, Viagra enthält Sildenafil, eine chemische Verbindung. Das Problem ist, 
dass es ein Vasodilatator ist, der den ganzen Körper, das Gehirn und auch die 
Augen erweitert, und die Augen sind sehr empfindlich.

Die Einnahme von Sildenafil erhöht kurz- bis mittelfristig das Risiko einer 
Retinopathie und Erblindung. Es fördert auch Schlaganfälle.

Aber nicht nur das, es führt auch dazu, dass der Penis zu lange erregt bleibt und die 
kleinen Blutgefäße im Inneren beschädigt werden, so dass die Person die Fähigkeit 
verliert, auf natürliche Weise eine Erektion zu bekommen, was sie abhängig von Big 
Pharma macht.

In vielen anderen schweren Fällen hört die Erektion nicht auf, was zur Zerstörung 
des Penisgewebes mit Zellnekrose führt. Es hat Fälle gegeben, in denen sie ihren 
Penis durch die Einnahme von Sildenafil verloren haben. Die Verwendung von 
Viagra-Sildenafil ist sehr gefährlich.

Eine wichtige Tatsache über das in Viagra enthaltene Sildenafil: Bei einem 
höhenbedingten Lungenödem, wie es bei Bergsteigern vorkommt, kann die 
Einnahme von Viagra selbst in extremen Fällen lebensrettend sein, weil es die 
Lungenkapillaren für eine höhere Sauerstoffversorgung öffnet. Aber nur als 
Maßnahme vor Ort auf dem Berg, während des Abstiegs in eine niedrigere Höhe. 
Das gilt für Männer und Frauen gleichermaßen.

--------

Tubenligatur

Ursprünglich auf Englisch:

Anéeka: Bei Frauen verursacht die Eileiterunterbindung oder das Durchtrennen der 
Eileiter, um die Eierstöcke zu isolieren, einige Probleme, weil sie auch einen 
externen Fluss außerhalb des weiblichen Körpers benötigen. Das kann zu Zysten 
und Myomen führen und in einigen Fällen die Wahrscheinlichkeit von Eierstockkrebs 
erhöhen.

Aber im Allgemeinen ist das selten und nicht wirklich etwas, worüber man sich 
Sorgen machen muss, wenn die Frau schon vor Jahren "ligiert" wurde. Die 
Eierstöcke geben einmal im Monat ein oder zwei Eizellen ab, die im durchtrennten 
Eileiter stecken bleiben. Aber die Menge an Eiern, die im Laufe eines Lebens dort 
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hängen bleibt, ist sehr gering und die Eier werden ohne Probleme abgebaut und 
absorbiert. Selbst ohne Ausfluss ist dies also nicht mit dem Problem der Vasektomie 
bei Männern zu vergleichen, da diese buchstäblich mit Sperma überschwemmt 
werden. Sie werden bis zum Kollaps überflutet, weil sie jeden Tag Millionen und 
Abermillionen von ihnen produzieren, die sich in der Blutbahn und im ganzen Körper 
festsetzen und nicht mehr herauskommen.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu

⭐ von YouTube zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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